

Servicios de outsourcing y soporte y mantenimiento en desarrollo y consultoría en sistemas SAP ERP

Fecha de oferta: 06/11/2023

Nombre de la empresa: Caltion Consulting S.L

Persona de contacto: Leonardo Tato

Provincia: Málaga

Parque en el que está ubicada su empresa: Málaga TechPark

Teléfono: 657090662

Web: www.caltion.com

Email: leonardo.tato@caltion.net

Sector

INFORMACIÓN, INFORMÁTICA Y TELECOMUNICACIONES

Subsector

Programación y consultoría informática

Título de la Oferta

Servicios de outsourcing y soporte y mantenimiento en desarrollo y consultoría en sistemas SAP ERP

Breve descripción de la entidad

Caltion Consulting es una empresa especializada en ofrecer soluciones integrales en el ecosistema SAP, proporcionando soporte y consultoría de alto nivel para optimizar los procesos de negocio de sus clientes. Con un enfoque en la mejora continua y la innovación, Caltion Consulting se posiciona como un aliado estratégico para las organizaciones que buscan maximizar el rendimiento de sus inversiones en SAP. La firma destaca en el mercado por su capacidad para ofrecer outsourcing de perfiles profesionales, seleccionando y proveyendo talento especializado que se integra de manera efectiva en los equipos de trabajo de sus clientes, garantizando así no solo la implementación de soluciones SAP, sino también la operación y el mantenimiento de las mismas. Con un equipo de consultores expertos y un profundo conocimiento en distintos módulos y aplicaciones SAP, Caltion Consulting ofrece una gama de servicios que van desde la planificación estratégica y la gestión de proyectos, hasta el soporte técnico y funcional post-implementación, asegurando a sus clientes una gestión eficiente de sus recursos y un retorno de inversión óptimo.

Tipo de colaboración buscada

Ofrecer a los clientes una estructura de costos optimizada mediante el outsourcing deslocalizado de perfiles SAP. Esto permite acceder a un talento global, mantener la flexibilidad en la gestión de recursos y reducir costos operativos sin comprometer la calidad del servicio. Caltion Consulting aspira a construir relaciones de colaboración duraderas con sus clientes, basadas en la confianza y el compromiso mutuo hacia la excelencia operativa y la optimización de procesos mediante soluciones SAP. La visión de la empresa no es simplemente ser un proveedor de servicios, sino convertirse en un socio estratégico que contribuye al crecimiento y a la transformación tecnológica de sus clientes.

Tags

SAP

Productos o servicios que se ofertan

Soporte y mantenimiento SAP: Como partner SAP, Caltion se especializa en optimizar entornos SAP con soluciones proactivas y soporte técnico especializado para garantizar la operatividad continua y el máximo rendimiento de los sistemas?. Outsourcing SAP: La empresa se encarga de encontrar los mejores expertos SAP en Argentina, proporcionando consultores altamente calificados que se adaptan a las necesidades específicas de cada negocio, con el objetivo de maximizar el valor y la eficiencia de los proyectos?.

Descripción de las capacidades que ha de tener el colaborador

Empresa que necesite aumentar la calidad y disminuir sus costes de Soporte y mantenimiento para alguno de estos sistemas: 1. SAP Business One 2. SAP R3 3 SAP S/4 HANA

A quién va dirigido la oferta/servicio

Empresas con SAP R/3: Esta es una versión más antigua del ERP de SAP, utilizada comúnmente por empresas medianas que han estado operativas durante un tiempo y que pueden estar buscando actualizaciones, optimizaciones o soporte técnico especializado para mejorar su rendimiento y eficiencia operativa. Empresas con SAP S/4HANA: S/4HANA es la versión más moderna de SAP ERP, diseñada para negocios que buscan transformar y simplificar sus procesos de negocio con una suite ERP de última generación. Caltion podría ofrecer a estas empresas servicios de consultoría y outsourcing para maximizar la funcionalidad y el rendimiento de su inversión en S/4HANA. Empresas con SAP Business One: Dirigido a empresas medianas y en crecimiento, SAP Business One es una solución única para gestionar toda la empresa, desde ventas y relaciones con los clientes hasta operaciones y finanzas. Caltion puede ofrecer a estas empresas personalizaciones y optimizaciones para escalar sus operaciones a medida que crecen.

Qué lo diferencia del resto de servicios similares

Caltion Consulting se distingue en el mercado por su enfoque en la cercanía con el cliente, lo cual implica una comprensión profunda de las situaciones únicas de cada cliente y la capacidad de responder a estas con soluciones a medida. Esta proximidad al cliente se complementa con la aplicación de buenas prácticas que son pertinentes y específicas a la situación actual del cliente, asegurando así que las soluciones no solo sean relevantes sino también efectivas y sostenibles en el tiempo.

La empresa también se beneficia de su amplio conocimiento del mercado global de SAP, lo cual les permite ofrecer consultoría y desarrollo de alta calidad. Este entendimiento les habilita para estar al tanto de las últimas tendencias y tecnologías, lo cual, combinado con las mejores prácticas de la industria, asegura que los servicios proporcionados sean de vanguardia.

Finalmente, su competencia en el mercado global de SAP se refleja en su capacidad para ofrecer estos servicios de calidad a precios competitivos. Al equilibrar el conocimiento especializado con costos razonables, Caltion Consulting se posiciona como un socio valioso para empresas medianas que buscan optimizar sus procesos y sistemas SAP sin comprometer la calidad o la eficiencia.

Aplicaciones de la oferta/servicio

Las aplicaciones de los servicios de Caltion Consulting se pueden describir en tres áreas principales: Soporte y mantenimiento SAP, Outsourcing de expertos SAP y Chatbots empresariales. Aquí se detalla cómo cada uno de estos servicios se aplica en el contexto de una empresa mediana que utiliza sistemas SAP

Tipo de acuerdo que se persigue

Cooperación técnica